



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2016

Schriftliche Anfrage Harald Friedl betreffend ökologischer Wärmedämmung bei kantonalen Bauten

P165422

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt sieht sich in Fragen der Bauökologie in einer Vorreiterrolle. Der ökologischen Betrachtung wird in hohem Masse Beachtung geschenkt. Bauprojekte werden mit Zielvorgaben zur Nachhaltigkeit und Ökologie geplant. Vorgaben wie Minergie P-ECO oder die ECO-BKP Vorgaben finden bei Projekten wo immer möglich Anwendung. Der Kanton Basel-Stadt ist langjähriges Mitglied im Verein „eco-bau, Nachhaltigkeit im öffentlichen Bau“ und wirkt dort aktiv im Vorstand und in Arbeitsgruppen mit. Als besondere Erfolge können wir zahlreiche Projekte vorweisen, die nach eco Vorgaben oder nach Minergie P-ECO zertifiziert wurden, zum Beispiel das Universitäts-Kinderspital beider Basel, die Hochschule für Gestaltung und Kunst der Fachhochschule Nordwestschweiz, der Neubau des Biozentrums, die Gesamtsanierung des Gymnasiums Bäumlhof und der Erweiterungsbau des Kunstmuseums.

